
 Байкеры – за чистый город! 

Пример всем режевлянам показали в пятницу байкеры клуба «Рысь 66 Реж», проведя акцию по уборке 
берега пруда от многочисленного мусора, скопившегося за лето. 
Придя на заранее выбранное место, участники акции убедились, что без лопат и трактора со всем тут не 
справиться. Только на небольшом отрезке берега было сразу несколько несанкционированных свалок. 
Было решено собрать мусор, разбросанный вокруг, а остальное загрузить в машину, вызванную на 
подмогу. 
«Десант» байкеров быстро рассредоточился по выбранной территории, мешки в момент наполнились 
мусором. Его тут, к сожалению, хватало, не остались бы в обиде ещё несколько групп добровольцев. 
«Рысь 66 Реж» провёл подобную акцию впервые, но обещает продолжать в том же духе. 
- Понятно, что один кто-то сюда убирать не придёт, - рассуждает руководитель клуба Алексей Скорняков, 
- а раз мы организовали клуб, можем объединиться и вместе что-то делать. Просто самим неприятно здесь 
отдыхать, не помню, чтобы на пруду когда-нибудь была такая грязь! 
По кучам мусора видно, что отсюда не только не уносят свой мусор отдыхающие, но приносят его и из 
жилых домов. Сколько ни говори и ни пиши, эффекта не видно. Может быть, хоть положительные 
примеры, сродни проведённой байкерским клубом акции, подействуют на сознание режевлян, и они 
станут относиться к природе с большей заботой. 
Арина АГАПОВА. 

 В числе победителей. 

Подведены итоги первого тура Всероссийского конкурса профессионального мастерства педагогов-
новаторов «Урок физкультуры XXI века». В число победителей областного этапа в номинации «Расту и 
развиваюсь» вошла режевской педагог Людмила Юрьевна Бобкова – инструктор по физическому 
воспитанию ДОУ «Вишенка», представившая на конкурс обширный материал по физическому развитию 
дошкольников. На своих занятиях Л. Бобкова применяет гендерный подход (по признаку пола) в 
обучении детей, который в будущем способствует формированию у ребёнка более адекватной жизненной 
позиции.  
Результаты следующего, российского этапа конкурса, будут подведены к Дню учителя. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Долгий путь. 

Елизавете Дмитриевне Медведевой (Владыкиной) исполнилось 95 лет. Она родилась в Реже 22 августа 
1915 года. 
В семье было 6 дочерей. В 1921 году Владыкины переехали в Свердловск. Через несколько лет, в возрасте 
39 лет, умерла мама, и девочки остались с отцом и бабушкой. В Свердловске Елизавета закончила 9 
классов, а затем педагогическое училище по специальности «учитель начальных классов». В 1935 году 
она была направлена на работу в д. Малиновка (станция Адуй) в новую школу, где проработала 4 года. 
Вышла замуж и через некоторое время родила дочь Маргариту. В 1939 году мужа Ивана призвали в 
армию. Службу он проходил в Монголии. Затем началась Великая Отечественная война, и его сразу же 
отправили на фронт. 
А Елизавета Дмитриевна с 1939 по 1946 год работала заведующей детским садом. В тяжёлые военные 
годы спасало своё хозяйство: огород, куры, корова. Хлеб получали по карточкам. Но, как говорит Е. 
Медведева, они с дочерью не голодали. Она продавала молоко, яйца, и к лету ей удавалось скопить деньги 
на то, чтобы нанять работников на покос. Так как у неё ребёнок был один, то помощь от государства ей не 
полагалась. И ещё в качестве налога каждый день нужно было сдавать молоко, налог деньгами платили 1 
раз в год. 
Муж вернулся только в 1946 году. Он прошёл всю войну, был контужен. Награждён «Орденом славы 3 
степени» и медалью «За победу над Японией». В 1946 году детский сад в Малиновке закрыли, перевели в 
пос. Лосиный. В то время в Малиновке был филиал завода «Уралмаш», куда и устроился на работу Иван. 
Но вскоре филиал тоже закрыли. Тогда в 1949 году Медведевы переехали в поселок Озёрный, где была 
работа. А в 1951 году в их семье случилась трагедия – в возрасте 13 лет погибла дочь Маргарита. 
Елизавета Дмитриевна долго не могла оправиться от этой утраты. 
В Озёрном Е. Медведева несколько лет работала на заводе, потом в школе №40 (вспомогательная школа) 
кастеляншей, а Иван Дмитриевич служил бульдозеристом. В 1974 она вышла на пенсию. А в 1995 г. 



похоронила мужа. 
Сейчас сестёр осталось трое, младшей – 87 лет, а старшей 31 декабря исполнится 100 лет. Елизавета 
Дмитриевна помнит, что её бабушка дожила до 96 лет, а один из родственников прожил 106 лет. Если и 
есть какой-то секрет долголетия, то рассказать о нём невозможно. Но Елизавета Дмитриевна говорит, что 
с мужем жили хорошо, и он всегда её жалел. Чувствуется в её характере серьёзность и уравновешенность, 
что тоже всегда помогало справляться со всеми жизненными трудностями. Елизавета Дмитриевна сама 
занимается хозяйством, в её квартире чистота и порядок. Она по-прежнему полна интереса к миру и 
окружающим ее людям. 
Е. ГАЛКИНА. 

 Как живёшь, страна? 

Россия 
Президент РФ Д. Медведев поручил отслеживать цены на внутреннем рынке на основные продукты 
питания (муку, хлеб, мясо и молоко). Ответственными за исполнение этого решения назначены премьер-
министр В. Путин, генеральный прокурор Ю. Чайка и глава Федеральной антимонопольной службы 
(ФАС) И. Артемьев. В случае выявления фактов нарушения закона при ценообразовании предлагается 
принимать меры оперативного реагирования. 
Получать деньги за утилизацию старых машин смогут теперь только физические лица. До сих пор 
избавиться от рухляди под видом личного автотранспорта пытались и многие фирмы. Теперь такая 
возможность закрыта. А сама программа продлевается, её сроки теперь не ограничиваются 31 декабря 
2010 года. 
Скандалы с «насильно» создаваемыми ТСЖ, недобросовестные управляющие компании, завышенные 
тарифы на обслуживание дома — с этим «негативом» сталкиваются жители и новостроек, и старых 
домов. После летних каникул депутатам Госдумы предстоит рассмотреть сразу несколько 
законопроектов, посвященных совершенствованию управления многоквартирными домами.  Впрочем, 
если внимательно прочитать законопроекты, станет ясно: некоторые нововведения могут не упростить, а 
осложнить положение жильцов. Квартплата вырастет, оформить жилищную субсидию, не погасив долги, 
будет невозможно, а злостных должников-собственников вообще предлагается лишать жилья. 
Федеральная антимонопольная служба намерена взять под контроль цены на ритуальные услуги. В 
повседневной жизни мы предпочитаем не вспоминать об этой теме. К сожалению, и на разных уровнях 
власти она также в тени. Между тем, это большой сложный рынок услуг, с огромным количеством 
компаний, интересов, в том числе недобросовестных, и чем меньше внимания к этой отрасли со стороны 
государства, тем «вода мутнее». Федеральная антимонопольная служба взялась, во-первых, разобраться, 
что происходит на этом «бесхозном» рынке (эта сфера услуг не закреплена ни за одним ведомством), и, 
во-вторых, разработать прозрачные и понятные правила игры на нем. Уже в этом году в Госдуму будет 
внесён пакет законопроектов по реформированию похоронного дела. 

Область 
Региональный Закон «О присвоении звания «Ветеран труда Свердловской области» будет принят этой 
осенью, средства на его реализацию уже предусмотрены в проекте областного бюджета на 2011 год. Об 
этом заявил губернатор области А. Мишарин. Александр Сергеевич отметил: «Сегодня приоритетным 
направлением в работе региональной власти является повышение благосостояния жителей Свердловской 
области и уровня социальной защищённости наших земляков». 
На Урале резко подорожала мука. За июль стоимость муки высшего сорта выросла на 63%, первого сорта 
— на 78%. Ржаная мука подорожала почти вдвое. Некоторые хлебокомбинаты уже подняли цены на свою 
продукцию, объясняя такой рост увеличением отпускных цен, мукомолы ссылаются на удорожание зерна. 
В то же время Свердловская антимонопольная служба намерена ужесточить контроль за продуктовыми 
магазинами — они тоже начали повышать цены на хлеб. Кроме того, специалистов интересуют крупа, 
сахар, молоко, масло и другие товары первой необходимости. Антимонопольщики просят сообщать обо 
всех фактах резкого завышения цен. Отслеживать цены на эти продукты теперь будут еженедельно. 
В Екатеринбурге автоинспекторы штрафуют водителей за тонированные стекла и напоминают, что лучше 
избавиться от тёмной пленки сейчас, когда штраф составляет всего 100 рублей. А с 23 сентября сумма 
штрафа вырастет в 5 раз.  
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

  

http://www.rbc.ru/persons/medvedev.shtml
http://www.rbc.ru/persons/putin.shtml
http://www.rbc.ru/persons/chaika.shtml


Ловись, рыбка! 

13 августа у режевского пруда на соревнованиях по ловле на летнюю удочку собрались юные рыболовы, 
решившие проверить свои силы. 
Пока участники и организаторы добирались до назначенного места, шёл дождь, и у ребят были сомнения, 
что клёв будет нормальным, но дождь очень быстро закончился и не помешал соревнованиям. Условия 
ловли были просты: любая наживка, кроме живой рыбы, и любой прикорм, кроме хлеба. 
Зарегистрировавшись, участники разошлись по секторам, неспеша разворачивая снасти, доставая 
наживку. Здесь пристрастия разделились. Кто-то ловил на червя, кто-то предпочёл малинку и тесто. Хотя 
для всех участников это были первые соревнования, вели они себя хладнокровно, и видно было, что 
рыбалка - для них дело привычное. 
Первым удача улыбнулась Диме Абразовскому, прошло совсем немного времени, и он поймал 
небольшую рыбку. Но победителем ему стать не удалось, у него III место. Вторым стал Саша Ковалёв, а 
победил в соревновании Андрей Кузнецов. 
Всем участникам предстоит ещё многому научиться, обзавестись более профессиональными снастями, 
чтобы участвовать в соревнованиях областного уровня, но уже сейчас в них видны огонёк и увлечённость 
настоящих рыболовов, готовых проводить за этим занятием всё своё свободное время, причём независимо 
от погоды.  
Особенно отметили в обществе охотников и рыболовов Андрея и Сашу, занявших призовые места. У них 
есть настроение и интерес, так что если их всему научить и привлекать на соревнования, они могут 
добиться хороших результатов. 
Арина АГАПОВА. 

 Не поддавайтесь обману! 

В пятницу в редакцию газеты «Режевская весть» позвонили Ленёвского с сообщением о том, что по селу 
ходит молодой человек и предлагает «чудо-аппараты» для лечения от многих недугов. Он, якобы 
работник соцзащиты, поэтому и списки пенсионеров и ветеранов труда у него есть.  
И снова некоторые доверчивые люди попались на удочку мошенника, купив для себя (причём за немалую 
цену!) такое лже-медицинское оборудование. 
Мы в очередной раз обратились в управление социальной защиты Режа, где заместитель начальника Л. 
Пичугина вновь сказала, что работники соцзащиты ничего и нигде не распространяют.  
Не поддавайтесь обману, и не приобретайте ничего у людей, которые под маской соцработников 
пытаются продать вам сомнительный товар. 
Галина ПОПОВА. 

 Привет из Благовещенска. 

       Связь между поколениями учеников первой школы всегда была крепкой, яркий пример тому – 
переписка Н. В. Релиной, окончившей школу в 1939 году, и нашим 11 «А» классом 2008 года выпуска. 
       Не так давно пришло новое письмо от Нины Валерьяновны (не могу не сказать тут спасибо В. А. 
Старовой, благодаря которой мы всегда узнаём о письмах, ведь приходят они на адрес школы), в котором 
она рассказывает о праздновании юбилея победы в её городе, в Благовещенске. Ветеранов там чествовали 
с размахом, как и по всей стране. Про Н. В. Релину писали в местных газетах, кроме того не забыли её и 
на родине – уральское отделение «Российской газеты» опубликовало очерк о ней. Особо Нину 
Валерьяновну порадовала предоставленная возможность заочной встречи с ветераном-руководителем 
клуба радистов в Екатеринбурге, в котором она бывала ранее. 
       Как всегда, интересуется она и нашими делами – как кто учится, чем занимается. Трогательно и 
ласково называет она наш класс орлятами, мечтает о встрече, но, увы, сама в дорогой сердцу Реж 
прилететь уже не может: «Очень хотелось бы вновь увидеть вас, <…> но подрезало мне крылышки». 
Однако бодрости духа Нина Валерьяновна не теряет – вот подлинный пример для подражания! Ответное 
письмо уже спешит в Благовещенск с рассказом о нас и о нашей незабываемой школе. 
А. ОСИПОВА.  

 Приключения сказочных жителей. 



 
Лето - удивительная пора! Именно это время года для ребят стараются сделать ещё ярче и насыщеннее 
творческие педагоги летнего оздоровительного лагеря ЦВР «Чайка».  
В этом году дети разного возраста  путешествовали по сказочной стране, чтобы познать и вспомнить мир 
сказок, оздоровиться  и, конечно, получить массу эмоций и впечатлений.  
Всего было 4 отряда, из 60 замечательных сказочных жителей: «Смешарики» (воспитатель Н. 
Новопашина), «Весёлые гномы» (воспитатель Е. Корепанова), «Незнайки» (воспитатель Т. Семёнова) и  
«Мумий-тролли» (воспитатель И. Киселёва). Руководили всей сказочной страной наша Царица – 
начальник лагеря Наталья Владимировна Агеева и её сказочная свита – помощники воспитателей, 
старшие девчонки и мальчишки. В этом году больше всего ребят младшего школьного возраста и 
воспитателям нужна была помощь, с которой старшие ребята без затруднений справлялись. Ребята 
ответственно относились к поручениям и работали над созданием летнего альбома о прожитых 
приключениях «Тайны сказочных полян», который был подарен на память о смене на закрытии лагеря. 
Жители страны совершили множество путешествий, прошли мастер-классы (на всех мероприятиях 
музыкальное сопровождение вела секретарь ЦВР Татьяна Сергеевна Болотова). Ребята участвовали не 
только в творческих делах  лагеря, но смогли достойно представить команды на районных мероприятиях 
и стать призёрами среди летних оздоровительных лагерей второй смены в познавательной игре 
«Путешествие в Страну прав», в познавательной игре «Азбука безопасности». 
На протяжении всей смены ребята участвовали в спартакиаде по русской лапте, пионерболу и шашкам 
среди летних оздоровительных лагерей, организатором которой был Владимир Юрьевич Рукавишников, 
тренер–преподаватель ДЮСШ. В спартакиаде по пионерболу за смену сформировалась сильная команда. 
Все активные игроки были награждены сладким призом. 
Создать все условия для того, чтобы мы очутились в мире сказок, получили полноценный отдых и 
хорошее настроение в летние каникулы, помогли важные для нас люди:  ведущий специалист управления 
образования по дополнительному образованию Ирина Анатольевна Кузьмина, директор Центра 
внешкольной работы Надежда Ивановна Якимова и, конечно,  коллектив столовой СОШ №7, где ребята 
получали вкусное и здоровое питание. 
Если оглянуться, увидишь, что сказка находится рядом с нами, мы по-настоящему в это поверили! 
О. МОКРОНОСОВА, 
педагог-организатор ЛОУ «Чайка». 

 Разгромили соперника. 

В минувшее воскресенье прошла очередная игра первенства области по футболу. ФК «Реж» встречался с 
первоуральской командой. Первые 15-20 минут матча прошли в равной борьбе, но потом режевские 
футболисты взяли игру под свой контроль и завершили её с разгромным счётом 4:0. Авторами голов 
стали Вячеслав Ульянов, Владимир Лоптев и Николай Болдинов. Следующая встреча сборной Режа вновь 
пройдёт на выезде. Нашим соперником будет «Металлург» из Нижних Серёг. 
Арина АГАПОВА. 

 Точная информация нужна, чтобы жизнь менялась к лучшему. 

На вопросы, которые часто задают переписчикам, отвечает уполномоченный по переписи Валентина 
Дмитриевна РЕВЕНОК. 
- Вы всё спрашиваете, а к лучшему ничего не меняется. 
- Но вы-то хотите, чтобы поменялось к лучшему? А если вы не будете участвовать, разве от этого станет 
лучше? Если вам плохо, то нужно сделать так, чтобы вам стало лучше. А без точной информации этого не 
получится. Не будь итогов прошлой Всероссийской переписи населения 2002 года – у государства не 
было бы исходных данных для разработки национальных проектов и социальных программ. Поэтому 
нужно ответить на вопросы честно и добросовестно и тем самым дать эту достоверную информацию, 
чтобы изменить ситуацию в лучшую сторону. 
- Я плохо отношусь к властям, поэтому не хочу участвовать в переписи. 
- Тут власть не при чём, не стоит отождествлять с ней перепись. Вам же не предлагается голосовать за 
кого-то. Отвечая правдиво на вопросы переписных листов, вы помогаете принимать правильные решения 
не только управленцам, но и частным предпринимателям, и общественности. Перепись – это не 
политическое, а общественное дело. Разве можно обижаться на кого-то за перепись? 
Многие известные люди, понимая общественную и экономическую значимость переписи, принимали 



участие в переписи населения. В московской переписи 1882 года Л. Н. Толстой был переписчиком, а в 
1897 году в переписи на Сахалине принимал участие А. П. Чехов. Ещё ранее, в XVIII веке, М. В. 
Ломоносов разработал «Академическую анкету» с вопросами для сбора статистических данных, 
характеризовавших отдельные районы России и всю страну в целом. 
- Кого перепишут во время переписи? 
- Перепись населения должны пройти все те, кто постоянно (обычно) проживает в Российской Федерации. 
Место обычного жительства – это место, в котором человек проводит ежесуточно большую часть своего 
ночного отдыха. Это место может совпадать или не совпадать с адресом, по которому человек прописан. 
Переписи населения подлежат и граждане России, находящиеся за рубежом в связи с длительной 
служебной командировкой (включая членов их семей). 
По сокращённой программе также переписываются люди, постоянно проживающие в другом государстве, 
но находившиеся в России на 0 часов 14 октября 2010 года. 
- С какого возраста можно принять участие в переписи? 
- Переписи населения подлежит всё население страны независимо от возраста. С 14 лет человек сам 
может отвечать на вопросы переписчика, а сведения о детях младшего возраста предоставляют родители. 
- Какие документы нужны для переписи? Нужно ли их предъявлять переписчику? 
- Никаких документов при опросе никто предъявлять не должен, вся информация записывается со слов 
опрашиваемого. 

 Явился с повинной. 

Согласно сводкам оперативной обстановки по Режевскому городскому округу, представленным ОВД по 
РГО, за четверо суток минувшей недели зарегистрировано 73 происшествия, из них краж – 5. В 
медицинском вытрезвителе поправили здоровье два гражданина. 
Подробности некоторых происшествий. 
16 августа гр-н Г. явился с повинной по факту хищения кабеля. 
Подходит время собирать урожай. И этим вовсю пользуются любители чужого добра. Так, 18 августа в 
коллективном саду «Вишнёвый сад» неизвестные граждане выкопали картофель, принадлежащий гр-ке С. 
Шум в ночное время тоже становится поводом для обращения в милицию. Только за сутки, с 22 на 23 
августа, дежурной частью ОВД по РГО зарегистрировано четыре таких обращения. 
Галина ПОПОВА. 

  


